

4. OFFICE SECURITY

Terrorists have selected offices as sites for bombings, sabotage, kidnappings and assassinations. Reasonable security precautions can deter such incidents.

Some precautions are common-sense and cost little. Come and go at different times. Use varying routes and entrances to the building when possible. Avoid working late on a routine basis and avoid routine trips to the office during hours when no one else is there. Be alert to anyone loitering near the office.

Offices most likely to be terrorists' targets, for example, heads of post offices, should not be directly accessible to the public. Ground floor offices are especially vulnerable. Do not stand or place desks near windows. Do not hang pictures of mission staff in the lobby or place name signs outside offices.

Do not clutter up lobbies with plants or object d'art or other items which could obscure the presence of a suspicious parcel or object. Restrooms in restricted areas should be locked as should all maintenance closets and telephone and electrical equipment.

sont observés dans l'aménagement des bureaux.

4. LA SÉCURITÉ AU BUREAU

Les terroristes affectionnent les bureaux pour y commettre leurs méfaits, qu'il s'agisse d'attentats à la bombe, de sabotages, d'enlèvements ou d'assassinats. Il est possible de dissuader les auteurs de tels actes en recourant à certaines mesures de sécurité.

Certaines précautions font appel au simple bon sens et ne coûtent à peu près rien. Variez vos heures d'arrivée et de départ du bureau. Changez fréquemment d'itinéraire et n'entrez pas toujours dans l'immeuble par la même porte, si possible. Evitez de travailler tard de façon régulière et de vous rendre fréquemment au bureau lorsque personne d'autre ne s'y trouve. Soyez attentif à la présence de toute personne flânant près du bureau.

Les bureaux les plus susceptibles d'être visés par les terroristes, par exemple ceux des chefs de mission, ne devraient pas être directement accessibles au public. Les bureaux situés au rez-de-chaussée sont particulièrement vulnérables. Evitez de vous tenir près des fenêtres ou d'y placer votre bureau. N'affichez pas la photo des membres de la mission dans le hall d'entrée et retirez toute plaque d'identité à l'extérieur de leurs bureaux.

Evitez d'encombrer les halls d'entrée de plantes, d'objets d'art ou de toute autre chose qui pourraient dissimuler un colis ou un objet suspect. Les salles de toilette situées dans le secteur restreint devraient être fermées à clé, de même que tout réduit.